



# 日田木青会だより



記事／末金洋行



参加者の中には、これまでの木工教室に参加されたことがあります。再度参加するために来てくださった方もいらっしゃいました。次回の木工教室も、今回同様に多くの方に参加していただければ嬉しく思います。

肝心の木工教室は、朝から多くの方にお越しいただき、用意していた70セットの椅子キットはすべてなくなりました。多くの方に木に触れ合う時間を提供できたのではないかと存じます。

8月3日(日)、夏休み木工教室を開催しました。今年は日田市複合総合施設AOSEを利用させていただきま

した。

とても使いやすく、空調も十分に効いていたため、熱中症の心配も少なく、安心して開催することができました。

今年はコーピー様にご協賛いただき、4名の方にお手伝いに来ていただきました。準備から当日の受付まで一日を通してご協力いただき、大変助かりました。

## 8月3日(日) 夏休み木工教室

記事／横尾 昌紀



記事／梶原治



9月22日(月)、放生会に合わせて大山祇神社にて清掃活動を行いました。

記事／梶原治

## 9月22日(月) 大山祇神社掃除

記事／横尾 昌紀



これは、次世代を担う子供たちに木の温もりと物作りの楽しさを伝える「木育(もくいく)」活動の一環となります。

当日は朝から多くのご家族連れがブースを訪れ、子供たちが小さな手で金槌を握り、真剣な表情でイス作りに挑戦する姿が見られました。我々メンバーも、木材の香りや手触りの良さ、その特性などを伝えながら、参加者一人ひとりを丁寧にサポートしました。

準備した75セットのキットは、予想を上回るご好評をいただき、予定時間前に終了するほどの大盛況となりました。会場のあちこちで完成したイスを誇らしげに掲げる子供たちの笑顔が溢れ、我々も大きな喜びと手応えを感じることができました。

ご参加いただいた皆様、誠にありがとうございました。当連合会は、今後も木材の魅力を発信する活動に努めてまいります。



記事／梶原治



記事／梶原治



## 木と暮らしのフェア木工教室



WORKSHOP



12月7日(日)

## 農林水産祭木工教室

10月18日(土)・19日(日)

先日開催された「大分県農林水産祭」において、我々、大分県木青壮年連合会は「イスキット木工教室」のブースを出展いたしました。

これは、次世代を担う子供たちに木の温もりと物作りの楽しさを伝える「木育(もくいく)」活動の一環となります。

当日は朝から多くのご家族連れがブースを訪れ、子供たちが小さな手で金槌を握り、真剣な表情でイス作りに挑戦する姿が見られました。我々メンバーも、木材の香りや手触りの良さ、その特性などを伝えながら、参加者一人ひとりを丁寧にサポートしました。

準備した75セットのキットは、予想を上回るご好評をいただき、予定時間前に終了するほどの大盛況となりました。会場のあちこちで完成したイスを誇らしげに掲げる子供たちの笑顔が溢れ、我々も大きな喜びと手応えを感じることができました。

ご参加いただいた皆様、誠にありがとうございました。当連合会は、今後も木材の魅力を発信する活動に努めてまいります。



当日は親子連れをはじめ、友人同士など幅広い世代の方々が来場され、会場は終始にぎわいを見せました。用意していた椅子キット40セットはすべて完売し、会場内は木の香りに包まれながら、参加者それぞれが協力し合い、楽しそうに椅子作りに取り組んでいました。

完成した椅子を手に、達成感あふれる表情を見せる姿が多く見られ、ものづくりを通じて木の温もりや魅力を感じてもらえる、笑顔と活気に満ちた木工教室となりました。

新入会員を募集しております！お気軽にお問合せください！

日田木材協同組合 TEL 0973-24-2167 日田市大字東有田字新山2776-6

[f https://www.facebook.com/日田木青会-1624971187771643/](https://www.facebook.com/日田木青会-1624971187771643/)

日田木青会

検索

